
  
 

  

  
  

Вопрос соблюдения жилищных прав детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей, находится под
пристальным вниманием следственного управления
Следственного управления Российской Федерации по
Ставропольскому краю

 

  

В следственном управлении Следственного комитета Российской Федерации по
Ставропольскому краю состоялось очередное заседание консультативного совета по вопросам
оказания помощи детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей.

В его работе традиционно приняли участие представители органов законодательной и
исполнительной власти и общественных объединений, а также правоохранительных структур
Ставропольского края. Темой обсуждения явились вопросы обеспечения жилыми
помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, предотвращения
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нарушений жилищных прав данной категории лиц.

С приветственным словом к членам консультативного совета обратился руководитель
следственного управления по Ставропольскому краю Игорь Николаевич Иванов. Он отметил,
что следственным управлением принимаются дополнительные меры организационного
характера, в целях обеспечения жильем детей-сирот и заблаговременному формированию
жилищного фонда, а также повышении эффективности предупреждения, выявления,
пресечения и раскрытия преступлений данной категории во взаимодействии с органами
прокуратуры, МВД и ФСБ.

Основной целью проводимых мероприятий является привлечение внимания общественности к
проблемам нарушения жилищных прав
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, а также повышения эффективности
выявления преступлений, совершенных в отношении социально незащищенных категорий
несовершеннолетних на рынке недвижимости.

В продолжение заседания консультативного совета Уполномоченный по правам ребенка в
Ставропольском крае Адаменко Светлана Викторовна выступила с обобщенным
региональным опытом по соблюдению жилищных прав детей-сирот и детей, оставшихся без
попечения родителей.

Продолжили обсуждаемую тему руководитель Регионального исполкома Общероссийского
народного фронта в Ставропольском крае Гладких Ольга Владимировна и эксперт
Общероссийского народного фронта в Ставропольском крае Гридчин Александр
Александрович. Они обозначили основные проблемы, выявленные экспертами
Общероссийского народного фронта в Ставропольском крае по обеспечению детей-сирот и
детей, оставшихся без попечения родителей, жилыми помещениями. Также они
проинформировали о наиболее острых проблемах настоящего времени:
о долгостроях для сирот в городах Пятигорск, Минеральные Воды, Зеленокумск.

Заместитель министра имущественных отношений Ставропольского края Мосина Евгения
Александровна довела до членов консультативного совета информацию о проводимых
министерством мероприятиях по обеспечению жилыми помещениями детей-сирот, детей,
оставшихся без попечения родителей.

В продолжение обсуждения вопроса старший следователь отдела по расследованию особо
важных дел следственного управления по Ставропольскому краю Евгений Олегович Анисимов
в своем докладе сообщил о выявленных следователями следственного управления нарушениях
в деятельности должностных лиц при реализации полномочий по обеспечению жильем детей-
сирот, детей, оставшихся без попечения родителей.

Директор государственного казённого специального (коррекционного) образовательного
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учреждения для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными
возможностями здоровья «Дошкольный детский дом №9» Побейпеч Елена Евгеньевна
выступила перед членами консультативного совета с докладом «О положительном опыте
защиты имущественных прав детей оставшихся без попечения родителей».

Итоги работы заседания консультативного совета подвел руководитель следственного
управления по Ставропольскому краю Игорь Николаевич Иванов, который поблагодарил всех
участников заседания за информативность, внесенные конструктивные предложения о
дальнейших совместных действиях, направленных на решение обозначенного вопроса.

Изображения
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